



**La ville du Mans a mis en place une série de chantiers « argent de poche »\* durant la période des vacances d'été 2024. L'un d'eux se déroule aux abords de la maison de quartier Pierre Perret (secteur Epine). En lien avec Local Art Factory\*\* et Cultures du Cœur, un groupe de six adolescent.e.s participent à la préparation et l'assemblage d'une œuvre sur le thème de l'environnement.**

Un chantier argent de poche a débuté le lundi 12 août 2024 dans le quartier de l'Epine, au Mans, à l'initiative du service Enfance Jeunesse de la ville. Six jeunes œuvrent pendant quatre jours à la construction d'un dôme en bois destiné aux habitants. « **Nous avons débuté par la découpe du bois. Dans un deuxième temps, nous nous sommes lancés dans la construction des structures dans l'optique de faire le montage. Une autre étape sera dédiée au mobilier avec l'installation de planches de palettes à certains endroits** », détaille Laurent Manoury de Local Art Factory et Cultures du Cœur. « **Les jeunes sont très investis** », ajoute-t-il. La réalisation d'une table de pique-nique figure également en programme.







**Au programme : dessin, peinture, fresque, couture, bricolage, menuiserie...**

Ces jeunes découvrent des pratiques techniques tout en développant leur esprit créatif. Ils sont encadrés par des techniciens et un agent du service Enfance Jeunesse dans les différentes étapes de conception. Des membres de l'association « Les écureuils de l'Épine », collectif porteur du projet, prêtent main-forte au groupe. Ce chantier se déroule dans un esprit convivial et d'entraide.





A l'issue de leur mission, vendredi 16 août 2024, les jeunes se verront remettre une rétribution symbolique, Ils et elles vont notamment pouvoir valoriser cette expérience dans leur CV. Un autre chantier « argent de poche » est programmé du 19 au 23 août à Local Art Factory.

**Coline OLLIVIER PALLUD.**

*\*Le dispositif Argent de poche permet aux jeunes de participer à des chantiers éducatifs et solidaires contre une rétribution.*

*\*\*Local Art Factory est un collectif réunissant trois associations dont Cultures du Cœur. Il propose des actions de sensibilisation et de découverte du patrimoine en utilisant des compétences d'artistes locaux. Les projets se font autour de créations permettant de découvrir la menuiserie, la peinture et diverses techniques artistiques.*



Ce diaporama nécessite JavaScript.

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)